

La biblioteca de Bera vuelve a prestar servicio el martes

BERA. La biblioteca pública de Bera volverá a abrirse el próximo martes, después de estar tres semanas cerrada al no sustituir el Gobierno a la bibliotecaria, que se encuentra de baja maternal. Según señaló la alcaldesa, Marisol Taberna, ayer viernes recibió una llamada del consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniain, en la que le confirmó que se contratará un sustituto hasta que se nombre el bibliotecario definitivo. Y es que recientemente se han llevado a cabo en Navarra las oposiciones para las vacantes en las bibliotecas, entre ellas la de la biblioteca de Bera, pero a la hora de las adjudicaciones ha quedado desierta.

El Ayuntamiento de Bera, al igual que muchos usuarios, había mostrado su indignación ante el Gobierno y había denunciado que el cierre de la biblioteca vulneraba los derechos básicos de la ciudadanía. El Consistorio recordaba que, según el convenio firmado, a través de la Red de Bibliotecas de Navarra compete al Gobierno navarro el funcionamiento de las mismas por lo que está obligado a ofrecer el servicio necesario y por ello le corresponde la contratación del personal. Según el Ayuntamiento, 'es inadmisible que se deje sin atender la sustitución de una baja maternal, y excusándose en la crisis, se practiquen recortes y, al mismo tiempo, se vulneran los derechos básicos de la ciudadanía. El Gobierno de Navarra atenta al derecho a la maternidad porque no cubre una sustitución pero, además, está minusvalorando a la mujer. Por otro lado, el Gobierno está vulnerando el derecho de la ciudadanía a utilizar el servicio de la biblioteca, una institución universal y básica para acceder a la cultura'.